

私たちは、岡山県北で元気を創造している人を応援しています。

NPO法人てっちりこ × インタビュアー【シリウスグループ】
理事長 安藤 辰正 × イコール株式会社 代表 池田 誠



奇跡の湯 奥津温泉ホテル

米屋倶楽部 奥津

TEL:0868-52-0016 <http://www.komeyaclub-okutsu.jp>



生粋の奥津ブランドをつくくる

NPO法人てっちりこを立ち上げて11年経ちましたね。

そうですね 平成16年4月に大
釣温泉でスタートしました。生粋
の奥津ブランドである姫とつがら
しを多くの人に知ってもらいたい
という想いで立ち上げました。
当初はお客さんが全然いなくて閑
古鳥が鳴いていましたよ。
2〜3年してようやくお客さん
が増えてきました。
現在の「みずの郷奥津湖」に移っ
たのは今から4年前になります。
**安藤さんはいつ奥津に戻ってこ
れたんですか？**

定年退職後の平成15年です。
ちょうど奥津町長選挙があったん
です。町長の宣伝カーの運転手を
しました。前もって転届届を出し
てはいたんですが、1日だけ日数
が足りず、必死で頑張ったにも関
わらず選挙権がなくて投票に行け

れませんでした(笑)。

その人は当選したから良かったん
ですが…。

でも生まれ育った奥津地域でし
たが、5日間みっちりとまわって
て、行った事がない場所が多かっ
た事には驚きましたね。

若い時の奥津での思い出は？

夏には学校帰りに溪谷で泳いで
帰っていましたね。今でもきれ
いだけど昔はもっと水がきれい
だったんです。当時と比べると魚や
虫が減ったような気がしますね。

奥津に戻ってからの前住？

中学を卒業するまで奥津にいま
したが、その後は児島の海員学校
へ1年行って大阪商船へ入社しま
した。現在の商船三井です。当時
は造船ブームで、美空ひばりのマ
ド口又関係の歌が大ヒットしてい
ましたね。ニューヨーク航路・欧
州航路・ボンベイ航路にアフリカ
航路と16年間世界中の海を渡っ
てきましたよ。東京オリンピック
の頃は南米船に乗っていましたね。
昭和48年に体調を崩し、ちよう
ど子どもが出来たばかりだった
ので思いきって退職し、
親戚のいる相生市に移りました。
電気関係の会社を立ち上げました
が第一次オイルショック・第二次
オイルショックと影響を受けて廃
業…。その後は明石市の三菱の下
請け会社に入社し定年まで働きま
した。

昔は船乗りで

世界中を航行していました



NPO法人 てっちりこ

理事長 安藤 辰正

プロフィール

昭和15年7月12日生まれ。鏡野町出身。

定年退職後、地元に戻り、平成16年4月に

NPO法人てっちりこを立ち上げる。

平成25年に農家民宿ひいらぎを開業。

その後は地元に戻って「いられて現在の活動をされているわけですね。

平成25年には農村体験できる「農家民宿ひいらぎ」を開業しました。大半の人が「また必ず来ます」と言ってくれるんですが、これからもそう言ってもらえるように頑張りたいですね。

今後の夢を聞かせてください。

3年間熟成発酵させた辛みを使った「辛みソーメン」は遠くからも食べにこられるくらい人気なんですよ。その「辛みソーめん」を奥津のご当地グルメとして普及していきたいですね。

あとは姫ごうがらしを使ったレシピを全国から募集して奥津で品評会ができたからおもしろいですよね。